
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 25 novembre 2024, alle ore 10:47 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 25‐11‐
2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓ ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Ottava commissione accesso agli atti del 25 novembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua? Presente.

Vicepresidente Rodriguez? Presente.

Consigliere Accardi? Presente.

Consigliere Alagna? Assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

consigliere Cavasino assente, delega il consigliere Milazzo Vito che è presente, consigliere Di Pietra assente, consigliere Fernandez presente, consigliere Fici presente, consigliere Genna
presente, consigliere Gerardi assente, consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono il numero di 9 su 11, la seduta è valida, abbiamo aperto"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"alle ore 10.47, la parola al Presidente passa all'acqua.

Sì grazie colleghi.

Segretario per cortesia mi può dare le richieste che abbiamo fatto oltre all'audizione oggi di Angeleri che"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"cosa avevamo come prodotto? Ho controllato la posta e non è arrivato niente.

niente di zero.

a segretario generale ma ci dovrebbe essere lì nei documenti ma la devi firmare quindi che faccio la devo andare a fare sopra non importa quando"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"il sogno sta per l'aereo Sì, è vero.

Sì.

cosa? io non l'ho ricevuta Devo rifarla Rino? Dimmi Rino."
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Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Il direttore generale sta berendo, segretario se puoi produrci"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"il verbale della scorsa commissione.

No, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, Perciò prende la parola il segretario generale Andrea Calona sui temi insomma che ne abbiamo un"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"po' espresso allora Le previsioni sull'indennità di funzione degli amministratori dei consiglieri comunali sono poste e scritte nel bilancio di previsioni.

Queste spese vengono regolarmente impegnate per dare seguito durante il corso dell'anno ai pagamenti che facciamo.

Io faccio la guardia.

se un amministratore o un consigliere dovesse rinunciare al proprio gettore di presenza, all'integrità di funzione prevista dalla legge, la somma rimane inserita nel capitolo di
competenza.

Non è finita qua però, vuoi capire? E quindi se non viene utilizzata questa somma va a confluire a fine anno all'avanzo di amministrazione perché non viene impegnata, è un
passaggio gestionale squisito nell'avanzo di amministrazione.

nella parte poi disponibile questi sono aspetti che chiarirete eventualmente con il dirigente generale.

Quindi il percorso logico previsto a oggi e non ci sono altre cose non è che io prendo e di là ci pago un'altra cosa perché consigliere Capasino interviene se si unisce alla seduta
L'economia in bilancio accertato complisce all'avanzo di amministrazione perché nel corso dell'esercizio l'ho meno utilizzato per il fine anno per cui è stata inserita in bilancio, se
abbiamo contezza che il consigliere comunale ci ha comunicato che è intenzionato che non la vuole, svingolo la somma, rimane nel capitolo, se l'amministrazione la può utilizzare e
fare altro piglia e la sposta.

come fa tutti i giorni il segretario di questi casi di protocolle dice"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"non ricordo male il"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"sinnago"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"aspetta sì Riuscirei a farglielo riscaldare, riuscirei a rinfiarlo.

io c'è Ma se io ho due anni non succede niente.

Anzi che è 322,50.

No, non lo succede.

Scusi, dopo.

Scusi, dopo.

Guarda.

Fa finita e presta.

E avanza, e avanza.

Ma perché io non lo faccio.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.
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Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu vuoi io lo fai.

Ma se tu Poi io spero, sinnaco, decido come andare a dividere questa m****.

come è successo per due anni l'assenza di due assessori che non c'erano per fare un negozio non ce l'avevo c'è c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è
non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non
c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non c'è non Scusi.

Leo, questo è la scheda di Filippo.

inizialiscia"

Alle ore 11:10, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 11:10, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"da occhio a parte è arrivato adesso il direttore di ragioneria, direttore l'avevamo convocata perché come l'avevo detto per le vie brevi telefonicamente stavamo facendo, cercavamo
di capire se c'erano degli amministratori che avevano rinunciato al proprio diritto, alle proprie competenze, remunerazioni e dove andavano a finire nel momento in cui si verificava
questa ipotesi in quale capitolo andavano a finire.

Abbiamo avuto il segretario generale in audizione il quale ci ha detto che l'unica figura che ha rinunciato al gettone all'indenità diciamo di amministratore in questo caso è il sindaco
e in via generale ci diceva che la rinuncia al gettone di presenza, all'integrità di funzione e all'indenità di funzione prevista dalla legge va a finire, è un passaggio che va a finire poi in
gestionale, nell'avanzo di amministrazione, in prima battuta.

Poi, ritornato sull'argomento rispetto alle domande che qua i componenti della Commissione facevamo, in ogni caso ci diceva sempre di rivolgerci a lei per maggiori delucidazioni e
quindi per l'abbiamo chiamata per questo e aggiungeva altresì che qualora invece le somme sono accertate, cioè la volontà si sa già prima dell'accertamento delle somme che non
vogliono essere percepite dall'amministratore, di queste somme l'ente deciderà nelle sue funzioni chi governa la destinazione cioè nel senso da quello che abbiamo capito noi è nel
momento in cui già è assodato che l'amministratore comunica il fatto di non voler ricepire queste somme se ne può fare un uso diciamo tra virgolette un indirizzo ben preciso questo
è quello che noi abbiamo modestamente intuito Quindi le do a lei la parola se"

Sul punto, prende la parola Dirigente Filippo Angileri che dichiara:

"può fare un chiarimento su questa vicenda.

Grazie."

Interviene quindi Dirigente Filippo Angileri:

"E allora, buongiorno a tutti.

La gestione del capitolo PEG indenne dagli amministratori e in capo al segretario comunale e al settore affari istituzionali.

Le liquidazioni vengono fatte penso qua da Palazzo Setteaprile.

Io quello che vedo è l'impegno che viene assunto.

e l'impegno viene assunto sulla base di ciò che viene, diciamo, corrisposto ai consiglieri comunali e agli amministratori di volta in volta.

C'è da dire una cosa.

In sede di previsione di bilancio viene previsto quella che è la spesa presunta in corso d'anno.

E cosa è accaduto l'anno scorso? particolare.

Dopo avere previsto l'aumento sempre presunto e a livello previsionale dell'importo da corrispondere all'aggiunta municipale, in sede di approvazione di bilancio o in sede di
approvazione, è stato deciso sulla base delle previsioni dell'importo annuale da parte del sindaco di rinunciare alla propria indennità.

ma rinunciare prima dell'elaborazione stessa dell'indennità del sindaco.

Quindi ecco è stato fatto, è stato calcolato, io non ricordo ora gli importi precisi, ma sull'importo che era già stanziato per l'intero anno per la giunta municipale, è stato detratto
l'importo annuale del sindaco, quello dell'indennità mensile, perché l'accantonamento è rimasto lì ed è, diciamo, siccome la legge prevede che a fine mandato una indennità annuale
va al sindaco come indennità, tra virgolette, di fine rapporto ed è stata destinata a cammerare l'aumento della mensa.

perché Marsala Scola aveva più volte rappresentato che l'aumento dell'importo della mensa non era coperto o era necessario in quanto non avevano le risorse di bilancio l'aumento
della mensa e quindi per il solo 2024, ripeto, in sede di stanziamento delle somme di bilancio per l'amministrazione Siccome in quel momento la copertura finanziaria e il bilancio era
quadrato interamente, il sindaco ha deciso di rinunciare alla propria indennità dicendo che l'economia, diciamo la riduzione del capitolo fosse destinata a un altro capitolo,
terzamente a Marsala Scola che se non erro era stato l'importo determinato in 65 mila euro.

Quindi io ho avuto comunicazione del settore affari istituzionali che ha detto sulla previsione di 465, la previsione si riduce a 400 e i 65 possono essere destinati a trasferimento con
Marsala Scola a una tandem per calmerare"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"gli effetti del costo della mensa."

A questo punto, interviene Dirigente Filippo Angileri:

"Solo questo.

Per quanto riguarda altre situazioni che negli anni si sono verificate, per esempio, quando un consigliere decide, voi ai tempi del PD, che versavate intorno a 100 euro mensili, che
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cosa accadeva? Che sul netto il consigliere comunale doveva prendere 1000 euro.

venivano liquidati 1.000 euro al consigliere comunale, dal netto che sarà stato 700 euro, da quel 700 euro 650 o 600 andavano al consigliere e la parte 100 euro e 50 euro andavano
direttamente al partito.

Ma è come se il è come se ci fosse stata una trattenuta autorizzata sul proprio convenzo da parte del consigliere comunale e quindi per il Comune in quel caso non c'è.

Se ci sono stati casi, c'è stato caso di qualche amministratore negli anni passati che ha rinunciato all'indennità.

No, lì è una cosa diversa.

c'è stato qualche assessore che ha rinunciato, pure consigliere, che ha rinunciato.

E quelle sono economie che vanno nel capitolo del bilancio.

Che significa? Che se al 30 novembre io mi accorgo che ho nel zetto dell'assessamento che c'è 10 mila euro in più distanziamento, 20 mila euro io.

Chi materialmente fa le liquidazioni perché l'importo è sempre presunto e preventivo.

Si accorge che ha una disponibilità superiore quella mi può chiedere di ridurre la previsione di bilancio e va nel calderone oppure se a fine anno sullo stanziamento di 100 abbiamo
speso 98 perché 101 non possiamo spendere ma 98 lo possiamo spendere, quei due vanno nel risultato di amministrazione così come se c'è un'entrata di 100 e entra 98, quei due
vanno nel risultato in maniera negativa, quelle va in maniera positiva quindi vanno non nell'avanzo vanno a copertura del disavanzo che noi avanzo non ne abbiamo, vanno a
copertura e per raggiungimento degli obiettivi che ci siamo fessati il recupero di 1.404.000 di"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"disavanzo all'anno.

Ed è tutto.

Quindi, Dottor Angelini, l'unico caso, non lo so,"

Prende la parola Dirigente Filippo Angileri:

"è una cosa.

Il discorso del sindaco di Girolamo, il sindaco di Girolamo ha rinunciato all'indennità però non al momento ante, rinunciava posto, nel senso che la liquidazione andava al sindaco di
Girolamo il netto andava in un capitolo per interventi sociali che venivano e i cui, diciamo, le cui somme venivano impegnate per finalità social.

Contributo, quello che ricordo, mensa dei poveri.

Era quel capitolo che era trasferimenti per fini sociali finanziato col netto dell'indennità del sindaco.

l'acquisto ci fu un momento in cui le somme per l'acquisto credo del facilitatore ai disabili per il monumento ai mille per il monumento ai mille e praticamente siccome erano spese
correnti ed erano a contributi o servizi non ricordo bene cioè sono cose di 6‐7 anni fa quindi consentitemi di non ricordare diciamo specificatamente però in linea di massima che
cosa è stato fatto? Che il sindaco di Girona ha chiesto che venissero eh le somme erogate direttamente a lui cioè come se avesse rinunciato all'accantonamento però le somme sono
servite per eh il finanziamento l'ha pagato lui personalmente il montacarichi"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"o il scusate, reagiamo un attimo al tema e poi liberiamo il direttore.

Quindi, per capire, puoi andare al nocciolo della questione.

In questa ultima legislatura eh sindacatura e insomma l'unica episodio che si è registrato è appunto questo eh questa del sindaco che per quest'anno che ha finalizzato alla mensa
delle scuole insomma questo no no no ho capito ho capito ho capito questo esubero diciamo negli equilibri erano di sessantacinque mila euro riduce una spesa e la disponibilità che
si crea un bilancio autorizza la riduzione dell'ingremento del capitolo.

Non sono diventati 15.465.

più 65.000 in altro capitolo in modo da non farla diventare consolidare.

Direttore, era il primo anno che si verificava questa condizione, diciamo, era la prima volta che il sindaco era il primo anno che rinunciava formalmente all'indennità.

Io non lo so, va bene, avete qualche domanda da fare? Credo che il sindaco abbia denunciato l'indemnità da luglio dell'anno precedente, le sostanze sono le tante, quelle al bilancio in
generale.

Poi, per l'intero anno, 20‐24, perché da luglio 20‐25 il sindaco ha denunciato.

Poi, dal primo gennaio 20‐24 ha denunciato con, diciamo, alla"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"presidenza del bilancio,"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"domande da fare congeliamo"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"il segretario Scusate, scusate un attimo.

Se non avete altre domande o altri quesiti Prego, dal direttore, va"

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:
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"bene, prego

così e al genere.

Grazie Presidente e grazie al dirigente che si è prestato a rispondere anche se non è la tematica oggetto della convocazione.

Sento parlare a livello di finanziaria di cartelle sottoriali e altro.

C'è la possibilità che il Comune possa eventualmente attuare anche un piano per l'arrottamazione e quindi cercare di fare cassa"

Interviene quindi Dirigente Filippo Angileri:

"con

i debiti da parte dei cittadini? Tutto dipende da ciò che sarà stabilito nella finanziaria.

perché noi possiamo condonare o possiamo agevolare solo nei limiti e nelle forme che saranno stabilite nella finanziaria.

Posso dire che l'arrottamazione quader che è stata approvata dal Consiglio di fatto ha bloccato per sei mesi la riscossione perché si è creata un po' di confusione chi ci entrava e chi
no e poi studi e servizi nel corso del 2024 perché sono maturati tutti i termini per sei mesi non abbiamo incazzato ma per gli otto mesi poi da 8‐9 mesi da febbraio‐marzo del 2024
ad oggi ha intensificato l'attività cioè sono decorsi tutti i termini per andare poi al pignoramento e quindi loro sono passati direttamente al pignoramento quando potevano fare una
cosa più soft.

Praticamente questo ha peggiorato gli indici finanziari del Comune, per esempio quando si parla di Fondo Credito di Dubbio e Esigibilità e quindi un accantonamento superiore al
Fondo Credito di Dubbio e Esigibilità perché i dati del 2023 ora ce li troveremo per il bilancio 2025 e quindi dovremmo accantonare qualche cosina in più che poi magari ricopreremo
col 24, però dal 26 in poi.

Quindi nel 25 saremo danneggiati per il fatto che si è bloccata l'attività di riscossione per un determinato periodo di tempo.

poi alla fine gli utenti sono stati danneggiati perché quelli che c'entravano erano pochi rispetto alla totalità però si è creata un'eco tale però poi i pignoramenti sono arrivati
direttamente, chi voleva pagare magari e ha tergiversato o ha fatto decorsere il tempo poi è andato direttamente a pignoramento con maggior ricosto."

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Un altro quesito che non faccio parte della Commissione Bilancio e volevo capirne meglio era il discorso della tassa di soggiorno.

Si sta discutendo in Aula di questa delibera e l'aumento.

Volevamo capire, con alcuni colleghi che non facciamo parte della Commissione, se possiamo dare noi una decorrenza dal 2026.

Infatti il Bilancio"

Sul punto, prende la parola Dirigente Filippo Angileri che dichiara:

"Potete fare quello che volete, assolutamente, perché nella vostra...

però con i tagli che si prospettano al Governo già sul 2024 con questo assestamento c'è un taglio di 400‐800 mila euro sui trasferimenti, perché ora si va al contrario, nel senso che il
contributo da parte degli enti locali alla finanza pubblica Quindi non c'è ristoro del tasso di inflazione da parte dello Stato, non c'è e a mio modo di vedere da direttore Regioneria è
quello che influisce meno sulle tasche dei contribuenti marsalesi.

e secondo me, l'ho detto pure a Giacalone, all'associazione strutture turistiche, anche nelle tasche degli albergatori perché è una cosa che io vado a chiedere cinque euro ed è tipo
quasi un'emosina cinque euro ma se sono dieci euro comincia ad essere somma ed è più legittimo chiedere dieci euro per gli stessi cinque giorni e da quello che sento, come ho"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"detto, da quello che vedo Cioè Trapani dal 2024 è già di molto superiore rispetto al...

No, Trapani l'ha tolto il discorso di cinque giorni, ma possiamo rimanere sempre così cinque giorni.

Petrosino è 2,50 euro al minimo.

credo che Trapani non ci siano i cinque giorni già d'origine.

Possiamo andare a prendere il regolamento di Trapani.

Dottore Angileri, una precisazione.

Trapani non ha il limite di giorni, però sino 10 giorni.

E' possibile blindare in capitoli specifici? Nel DUP voi potete destinare quelle somme nell'ambito degli equilibri del bilancio alle finalità che sono previste e mi pare dall'articolo 14
norma di istituzione dell'imposto di soggiorno.

Ok.

Quindi è il Consiglio sempresolvaneo che destina le somme."

Prende la parola Dirigente Filippo Angileri:

"Quindi già da subito però.

Allora l'imposto di soggiorno decorre dal secondo mese successivo alla pubblicazione della delibera sul portale del federalismo fiscale.

Quindi se viene approvata oggi e noi la pubblichiamo il 10 di dicembre parte dal primo di marzo.

perché dal secondo mese successivo"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:
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"sì sì quindi siamo dal primo febbraio Direttore, non volevo intervenire, già lei abbondantemente aveva risposto ma ci stiamo addentrando in un altro campo e se è possibile poter
porre qualche domanda.

Mi permetto di dire"

Interviene quindi Dirigente Filippo Angileri:

"che se il Governo centrale la stava istituzionalizzando, stabilendo una cifra a livello nazionale e quanto dire della volontà del"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"sistema istituzionale? Logicamente lei dice che si rifà al DUP e alle percentuali che sono state stabilite all'interno del DUP.

Ricordo a tutti i consiglieri, a tutti i colleghi, è giusto che noi stiamo parlando per la parte del DUP 23‐25 l'aumento è previsto in questa fase.

La proposta di delibera? No, nel DUP che sarà approvato nel 24‐26, perché il DUP è dinamico, quello che approva non è il retrattivo, non andiamo in maniera retrattiva, perciò era
molto più logico che l'amministrazione portasse il DUP e poi giustamente l'aumento dell'imposta di soggiorno anche perché direttore è corretto dirle e informarla, casomai lei non lo
sappia, ma credo che lei lo sappia.

che ad una domanda posta in commissione è stato detto che nel corpo della delibera viene riportato, in maniera secondo me errata, che parte del gettito sarà per questo evento,
questa manifestazione che ci sarà a maggio e su richiesta del direttore di ragioneria viene fatta una nota scritta su doppia firma dell'assessore Agate e l'assessore Billardello per
quanto riguarda il gettito dell'imposto di soggiorno ad addestinare a questa manifestazione.

Noi ci rifacciamo, Presidente, a quanto giustamente comunicato dal direttore di ragioneria, alle percentuali del DUP.

qualora dico, e l'abbiamo manifestato durante una seduta di commissione all'assessore Cate, ci sia la possibilità da parte dell'amministrazione, non di chiusura ma di apertura ad
eventuali emendamenti da proporre in sede di..."

Alle ore 11:35, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Prende la parola Dirigente Filippo Angileri:

"Non lo so, non lo so.

Scusate, volevo precisare solamente una cosa."

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Quell'inserimento sulla delibera e quella nota è condizione Senegua non per la proposta di delibera, che significa che dopo due volte bocciata la delibera c'è la proposta da chi viene
dell'aumento dell'imposto di soggiunta.

ci deve essere qualcuno che dia le indicazioni o l'indirizzo per dire devi riproporre l'imposto di soggiorno perché un atto bocciato non può essere riproposto negli stessi termini
dell'atto bocciato, ci deve essere un fatto nuovo o qualche motivazione nuova e quindi gli assessori Sì, però che cosa dice? Che cosa dice? Nella nota gli assessori a firma congiunta,
l'assessore grandevente, l'assessore alle attività culturali, al turismo, che cosa scrivono? Scrivono, si chiede la riproposizione dell'aumento dell'imposto di soggiorno perché nel 2025 e
negli anni a venire si vogliono fare degli interventi a rilevanza nazionale.

in particolare nel 2025 potrebbe servire anche per il finanziamento ma soprattutto dei servizi attorno perché da quello che ho capito su quello che è stato inserito anche nel bilancio e
su ciò che comincia ad arrivare 50 mila dalla provincia e da quello che sento In provincia di Trapani si parla di tutto esaurito anche fuori dal comune di Marsala per quanto riguarda
le strutture alberghiere e quindi è un forte momento di richiamo.

è quello che potrebbe far inserire il Comune di Marsala in un circuito, un anniversario di ieri, un anno Gli Alpini, un anno Lanci con l'Assemblea Nazionale dei Comuni Italiani,
potrebbero essere tante se se avessimo le strutture per poter se potessimo se avessimo le strutture per poter eh ospitare e per poter eh diciamo per chi ci vuole un centro feristico
secondo me neanche alla fila del mediterraneo alla fila del mediterraneo potrebbe essere fatta ma quello che ho visto cioè io è la prima volta che partecipo"

Alle ore 11:38, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"e vi dico che è veramente una I consiglieri Fici e Accardi escono rispettivamente alle ore 11.35 e 11.38."

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Dirigente abbiamo quantificato i costi dei servizi che dobbiamo erogare per questa manifestazione grossolanamente a quanto ammontano? Hai idea? Sappiamo gli interventi che
siamo e che dobbiamo apportare alle strade, alle nostre infrastrutture per poter ospitare questa manifestazione? Di cosa parliamo? Chi è il coordinatore? un comitato che è stato
nominato e un contributo che è stato"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"chiesto dagli organizzatori segretario e chiudiamo la seduta quindi noi adesso con la nuova decisione con la nuova di comunque con la volontà del consiglio con cui si è deciso di
non uscire dal distretto turistico noi ad oggi non siamo in linea con i pagamenti"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"del"

Signori grazie a tutti, chiudiamo la seduta.

La seduta termina alle 11:55.
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